

## Diciembre comienza con un concierto y dos exposiciones del Año Coloma

05/12/2022



El Año Coloma ha entrado en su último mes por la puerta grande, con tres actividades en el primer fin de semana de diciembre. La Orquesta Sinfónica Teatro Castelar, la Asociación Fotográfica de Elda y la Asociación de artistas Cadmio completaron un fin de semana en el que congregaron a cientos de personas.

La Asociación de artistas Cadmio inauguró el viernes a las 20 horas en la Fundación Paurides una exposición de pintura en la que participaron más de 20 artistas que representaron lo que ha sido para ellos el Año Coloma. La muestra permanecerá abierta hasta el 30 de

diciembre en horario de lunes a viernes de 16 a 20 horas.



La exposición fotográfica recoge escenarios de la ciudad que representan a la familia Coloma | Ismael Cruces.

El sábado fue el turno de la Asociación Fotográfica de

Elda que inauguró la exposición La Huella Coloma, en el Museo del Calzado a las 18 horas. La muestra está compuesta por un total de 20 fotografías en las cuales está representada la huella de los Coloma en diferentes partes del Castillo o el archivo municipal. La exposición permanecerá abierta hasta el 8 de enero en horario de lunes a sábado de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas, y los domingos de 10 a 14 horas.

Por su parte, la Orquesta Sinfónica Teatro Castelar ofreció el sábado a las 20 horas en el Auditorio ADOC su segundo concierto de la temporada denominado La música de los Coloma. Las piezas que interpretaron fueron *Las cuatro estaciones* de Antonio Vivaldi, y un concierto para oboe, violín y orquesta de Johann Sebastian Bach.